

Humanisme di Balik Cahaya Bazemba: Yonif 509 Kostrad Terangi Gereja di Pedalaman Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.XPRESS.CO.ID

Feb 22, 2025 - 08:59



PAPUA- Di balik perbukitan dan lembah sunyi Papua, berdiri **Gereja Bazemba**, tempat suci yang menjadi pusat kehidupan spiritual masyarakat setempat. Namun, selama bertahun-tahun, gereja ini hanya diterangi oleh cahaya redup, bertahan dalam keterbatasan tanpa akses listrik yang memadai.

Hingga akhirnya, harapan itu datang dari **Yonif 509 Kostrad**, pasukan yang tak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berkomitmen untuk membangun kesejahteraan masyarakat. Dengan semangat pengabdian, mereka membawa **solar cell**, teknologi sederhana namun penuh makna, yang mampu mengubah sinar matahari menjadi energi penerangan.

Pada **22 Februari 2025**, personel **Yonif 509 Kostrad** bersama masyarakat setempat **bergotong royong memasang solar cell** di Gereja Bazemba, Intan Jaya, Papua. Setiap kabel yang terhubung, setiap panel yang dipasang, menjadi simbol dari semangat kebersamaan dan harapan baru.

Image not found or type unknown



Ketika pemasangan selesai, **momen penuh haru pun terjadi**. Lampu-lampu mulai menyala, menerangi setiap sudut gereja dengan kehangatan. **Kegelapan yang selama ini menyelimuti Bazemba perlahan sirna, berganti dengan cahaya yang membawa kehidupan, semangat, dan kebahagiaan.**

Seorang warga dengan mata berkaca-kaca mengungkapkan rasa syukurnya.

"Dulu gereja kami gelap, kini sudah terang. Anak-anak juga bisa belajar di malam hari tanpa kesulitan. Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang selalu peduli dengan kami,"

ujarnya. Sabtu (20/02/2025).

Kehadiran **Yonif 509 Kostrad** bukan hanya soal memberikan penerangan fisik, tetapi juga menjadi **cahaya harapan** bagi masyarakat. Mereka membuktikan bahwa **TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai saudara yang berbagi kepedulian.**

Pangkoops HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, turut mengapresiasi langkah ini.

"Solar cell yang dipasang oleh Yonif 509 Kostrad bukan sekadar alat penerangan, tetapi juga simbol harapan yang tak pernah padam di Tanah Papua," pungkasnya.

Kini, **Gereja Bazemba bukan lagi tempat yang gelap.** Cahaya dari **Yonif 509 Kostrad** telah menyinari, membawa inspirasi dan semangat bagi setiap hati yang beribadah di sana.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono